

*Quitter ceux que l'on aime pour retrouver
ceux que l'on a aimés n'est pas un adieu,
seulement un au revoir.*



Dans la soirée du 14 février 2016, entourée de sa fille Lysiane **Thévoz Musio**, de la gentillesse et des soins attentionnés du personnel de l'EMS L'Oriel à Renens où elle résidait depuis 7 ans, s'est endormie paisiblement dans sa 91e année

Madame Rose-Marie THÉVOZ-BLANC

Sont également dans la tristesse:

Son beau-fils, Aurelio **Musio**, à Ecublens;

Ses petits-enfants:

Elias **Musio**, à Ecublens;

Feu Raffaele **Musio**;

Son cher neveu, Pierre **Corbaz**, à Belmont-sur-Lausanne;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Le culte d'adieu aura lieu en l'église du Motty à Ecublens, le mercredi

17 février, à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30.

L'inhumation suivra au cimetière d'Ecublens.

Adresse de la famille: Lysiane Thévoz Musio, sentier de Denges 10,
1024 **Ecublens**.

*Cette grande force de caractère qui te déterminait
t'a permis de vivre assez longtemps, malgré la
maladie, pour nous permettre de nous retrouver et
de vivre toutes les deux de beaux moments.*

Merci maman.